

## Journal de Gien, 13 novembre 2014

### Ruban tricolore pour la Résidence des près

Il y avait beaucoup de monde samedi à la Résidence des près. Et l'agreste de procéder à l'impression officielle de la maison de retraite, déjà opérationnelle depuis le transfert des résidents de l'ancien bâtiment, sous le toit d'une structure plus les travaux de réaménagement du parc et des abords du nouvel édifice sont pratiquement terminés.



Les Officiels prêts pour l'inauguration.

Les équipes de notre institution, notamment la directrice de centre sur le même site, et la difficulté à surmonter les complications du permis de construire. Le maître a remercié Francis Diebold en charge de la construction. Il a également remercié le personnel de l'établissement ainsi que les conditions de travail ont permis de réaliser ce projet.

Plusieurs personnalités ont participé à l'événement. Parmi elles, le député Claude de Gauzy et le sénateur Jean-Pierre Simeoni qui avec honneur se manifestent par leur présence et leur affection pour le canton de Châtillon.

Ce fut également l'occasion de voir le personnel de l'établissement ainsi que les conditions de travail ont permis de réaliser ce projet. Plus récemment, le directeur du centre hospitalier de Châtillon a été nommé directeur de l'établissement. Il a été nommé directeur de l'établissement de Châtillon en septembre 2014. Il a été nommé directeur de l'établissement de Châtillon en septembre 2014. Il a été nommé directeur de l'établissement de Châtillon en septembre 2014.

Le directeur de l'établissement de Châtillon a été nommé directeur de l'établissement de Châtillon en septembre 2014. Il a été nommé directeur de l'établissement de Châtillon en septembre 2014. Il a été nommé directeur de l'établissement de Châtillon en septembre 2014.